

< 1年生 >

## 6月をのりきろう

1年生がスタートして2か月が過ぎました。学校生活・宿題・部活動など、フル回転の毎日です。疲れの出始める頃です。気温・湿度とも高くなる6月をのりきってほしいと思います。



### 初めての中間テストが終わりました

5月28日（水）初めての中間テストが行われました。緊張した表情で、真剣に取り組んでいました。テストで大切なことは、わからなかったことを質問したり、考えて理解したりすることです。これからも日々の授業を大事にして、がんばってほしいと思います。

### 5月の学校生活 ☆☆☆生活記録から☆☆☆

- ◎私の好きなコンビニは、ファミリーマートとセブンイレブンとローソンです。ファミチキとからあげくんとミートドリアが好きです。
- ◎私の行ってみたい旅行先は、韓国（大韓民国）です。なぜなら、日本のとなりの国で、3時間ぐらいで着くからです。
- ◎マンガの世界にいくならドラえもんです。やはりドラえもんが現実でよく使えるからです。
- ◎私の嬉しかったことは、ガチャガチャでほしいものがあたったことです。
- ◎夏休みの宿題は、最初の一週間で終わらせる派です。夏はやりたいことが大量にあるので、気合いで終わらせます。
- ◎私のナイトルーティンは、ストレッチです。どこに効いているかわからないなぞストレッチです。
- ◎私の最近嬉しかったことは、卓球が前よりもできるようになったことです。体験入部のときよりもラリーが続くようになってきました。
- ◎私は今日、アイスを作りました。バニラエッセンスが余っていたので、何か作ろうと思って調べたら、簡単にできるアイスがあったので、作りました。上手にできました！

5月8日（木）に大阪・関西万博に行ってきました！みんな楽しい一日を過ごすことができました！！

